

『前へ』



岩国中学校 第1学年 学年通信
第9号 令和5年 2月14日

～仕事について講話を聞きました～

2月7日(火)に職業講話が行われました。消防士、看護師、自衛隊員、幼稚園教諭、美容師、放送局員、建築士、パティシエの方に来ていただき、仕事について講話をしていただきました。仕事の内容、仕事をしていて大変なこと、楽しいことなどいろいろな話を聞いて、一見しただけでは分からない部分についても深く知ることができました。今回の職業講話を、生徒の皆さんの進路選択に生かしていきたいと考えています。



消 防 士

消防士という仕事は大変な仕事ですが、その分大きなやりがいがあることが分かりました。また、年々女性職員がふえていることに僕はびっくりしました。消防士になっても毎日勉強しているのもすごいと思いました。法律の勉強もしているのが意外でした。(4組 男子)

看 護 師

いろいろ知らなかったことを知ることができて、とてもよい経験になりました。将来の進路を考えるきっかけになりました。講師の方が、勉強がすごく大事になると言われていたので、将来のためにもこれから一生懸命勉強を頑張ろうと思いました。(1組 男子)

自 衛 隊 員

今回お話を聞いて、やはり大変な仕事なんだな、と思いました。ですが、それと同時に信念をもって仕事をする人はとてもカッコいいなと思いました。僕が就職するまでには、まだ時間がありますが、今日聞いたことを今後の人生に生かしたいと思いました。(5組 男子)

幼 稚 園 教 諭

仕事に就くということは大変なこともあるけれど、やりがいや楽しいこと、やってよかったな、と思うこともたくさんあるということがわかりました。講師の方が「すべてつながる」とおっしゃっていたので、今、やっている勉強や部活などをやりとげよう、すべて頑張ろうと思いました。(2組 女子)

美容師

美容師の仕事は髪を切ったり、パーマをかけたりすることしか知らなかったのですが、セットアップなどのお仕事もされると聞いて驚きました。お客様を幸せにできると分かってとてもやってみたいと思いました。先生がおっしゃっていた「何事も一生懸命に」という言葉がすごく心に残ったので、この言葉を大切に将来のことを考えていきたいです。

(2組 女子)



放送局員

休憩が1時間しかないのを初めて知りました。自分1人でカメラの設置やインタビューをして、それを編集までするときがあると話されているので大変だなと思いました。やりがいもあって、放送局員はとてもすてきな仕事だな、と思いました。

(3組 男子)

パティシエ

パティシエはずっと立っている仕事で、大変なイメージがあったけれど、話を聞いてつらいことだけでなく、やっていて楽しいこともあるんだとわかりました。先生は「小さな成功体験を毎日プラスしていく」という、生きていくうえで大切なことも教えていただきました。これから自分の進路について悩むこともあるかもしれないけれど、自分に合った職業に就くことができたらいいな、思いました。

(4組 女子)

建築士

建築士という仕事は、自分が思っていたのとは違いました。ただ、家をつくるだけではなく、町の発展のことを考え、暮らしやすい町をつくるためにいろいろな努力をされているということ、この職業講話で知ることができました。僕も将来に向けて頑張りたいです。

(3組 男子)

